

Hanspeter Meyer
namens der SVP-Fraktion
Einwohnerrat Liestal

23. August 2010

I n t e r p e l l a t i o n

betr. Verrechnung der Nebenkosten für Turnhallenbenützung

Mit der Übernahme der Sekundarschulbauten wird es für viele Vereine eng, will doch der Kanton die Nebenkosten verrechnen. Wenn die Gemeinden nicht die geforderten Beiträge für die Nebenkosten übernehmen, fallen für die Vereine enorme Kosten an, welche viele Vereine an den Rand des Ruins treiben wird.

Die Vereine übernehmen in unserem Gemeinwesen wichtige Aufgaben (Freizeitbeschäftigung, Integration usw.), so dass es im Interesse der Öffentlichkeit liegt, dass sie ihre Aufgaben weiterhin wahrnehmen können.

Ich frage deshalb den Stadtrat an:

1. Sind diesbezüglich bereits Abmachungen zwischen Kanton und Gemeinden getroffen worden?
2. Ist der Stadtrat bereit, diese Nebenkosten zu übernehmen und die Hallen an die ortsansässigen Vereine kostenlos zur Verfügung zu stellen?

sig. Hanspeter Meyer

